



Este año, los Reyes Magos han estado encarnados por José M. Marín Rondán (Melchor), Ángel Quintero Sánchez (Gaspar) y Encarnación Martínez Díaz (Baltasar), acompañados por Laura Reyna García (Estrella de la Ilusión) y Manuel Jesús Mateos Fernández (cartero real).

Enunciaremos, también, la especial sensibilidad de este colegio en la exaltación de la Semana Santa Sevillana, colaborando en ello como lo ha hecho la comisión de actividades socioculturales convocando dos certámenes vinculados a la Semana Santa de esta ciudad con carácter eminentemente libre. Uno de estos certámenes ha sido el Concurso de carteles de Semana Santa 2009, con una dotación económica de 1.000 euros; el otro, el certamen de Saeta en estilo libre y en la que pueden participar "cantaores" en calidad de aficionados o profesionales. No podemos dejar de mencionar la oferta cultural de este colegio en los ámbitos de la pintura, los bailes de salón y la enología, incluyendo una interesante visita al Parque Nacional de Doñana.

En cuanto a la formación y el conocimiento, cabe destacar los ciclos formativos, cursos de posgrados, jornadas técnicas y el inicio de los llamados "Martes técnicos de Atean". Este colegio, en colaboración con el Consejo Andaluz de Peritos e Ingenieros Técnicos, ha impartido, entre otros, un curso sobre *Certificación energética*; uno sobre *Reglamentación electrónica aplicada a instalaciones de baja tensión*, y otro sobre *Conocimientos necesarios para el ejercicio libre de la profesión. Autorizaciones y licencias administrativas*.

Por otra parte, es digno de mención el nuevo proyecto para el visado profesional, así como la adecuación de la página web, incorporando nuevos servicios interactivos y una renovada imagen de esta corporación. También, su importante impulso a la iniciativa colectiva nacional, encausadas sobre la adaptación de las ingenierías al Espacio Europeo de Educación Superior que, conjuntamente con el Consejo General y en unión y coordinación con el conjunto de colegios de peritos e ingenieros técnicos industriales de España, reivindican ante la Administración pública la postura de la Ingeniería Técnica Industrial respecto al proceso de adaptación de nuestros estudios a Bolonia, con la voluntad colectiva de evitar la regresión que la proyectada reforma de la ingeniería española muestra en un futuro cercano.

Finalmente, entre las actividades celebradas a finales del año pasado, cabe recordar la feliz iniciativa de la felicitación de navidad que se basó en dos dibujos infantiles que fueron premiados en el concurso de postales navideñas. Esta interesante iniciativa culminó con una "fiesta infantil de la ilusión" como cierre de los actos colegiales dedicados a la Navidad.—J. S. A.

A CORUÑA

>> Entrega de distinciones de Socio de Mérito a las delegaciones de Santiago y Ferrol

La reseña sobre este colegio publicada en el número 279 de *Técnica Industrial*, con el titular *El colegio arranca el año con un denso programa de cursos y actividades*, refleja el trabajo y la inquietud del decano de A Coruña, Edmundo Varela Lema, quien conjuntamente con su junta de gobierno, desarrolla un interesante proyecto colegial en estrecha conexión con la sociedad.

En este sentido, queremos hacer constar que el 12 de diciembre del pasado año, en la Delegación de Santiago de Compostela, se llevó a cabo la imposición de la insignia de Socio de Mérito de la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales de España (UATIE) al presidente de la Delegación de Santiago, Manuel López García, según consta en escrito del presidente del Consejo y de la UATIE, Vicente Martínez García, en el que felicita al presidente de esta delegación, haciéndola extensiva a su junta de gobierno. En el mismo orden de cosas, cabe mencionar asimismo los actos que se llevaron a cabo el pasado día 6 de febrero del presente año en la Delegación de Ferrol, con motivo del nombramiento de Socio de Mérito por la UATIE al presidente de la citada delegación, Olegario Miguez Freire, por sus innumerables méritos en pro de la Ingeniería Técnica Industrial.—J. S. A.



De derecha a izquierda, Edmundo Varela Lema, decano de A Coruña; Manuel López García, presidente de la Delegación Santiago; José A. Sánchez Bugallo, alcalde de Santiago; Vicente Martínez García, presidente del Cogiti y de la UATIE, y José Pose Blanco, presidente del Consello Galego de Ingenieros Técnicos Industriales de Galicia.



De derecha a izquierda, Edmundo Varela Lema, decano A Coruña; Olegario Miguez Freire, presidente de la Delegación de Ferrol; Juan Fernández García, representante municipal; Vicente Martínez García, presidente del Cogiti y de la UATIE, y José Pose Blanco, presidente Consello Galego de Ingenieros Técnicos Industriales de Galicia.